

西九州新幹線  
開業直前！  
駅舎内部を公開

開業へ期待高まる

## 諫早駅、 新大村駅 駅舎見学会を開催

西九州新幹線（武雄温泉・長崎間）の諫早駅（2022年5月21日）および新大村駅（2022年6月4日）において、駅舎見学会が開催されました。会場となった諫早駅では約1,000人、新大村駅では約800人が参加し、多くの人でにぎわいました。当日は、九州新幹線建設局 瓜生局長以下職員一同が、駅舎内の案内や西九州新幹線（武雄温泉・長崎間）に関する工事内容の説明などを行いました。参加者の方は開業前の駅舎内を見学したり、職員へ質問を行うなど、9月23日の開業に向けた機運の高まりと関心の高さが随所に感じられる見学会となりました。



①諫早駅外観 ②新大村駅外観 ③パネル説明の様子（新大村駅）④パネル説明の様子（諫早駅） ⑤諫早駅ホーム



## 9月23日開業！西九州新幹線 TOPICS

間近に迫った開業に向けて、5～6月には新車両「かもめ」を用いた走行試験が行われました。各駅の入線初日には自治体主催のセレモニーが行われ、抽選で選ばれた多くの方が歓迎しました。鉄道・運輸機構（JRTT）では約1カ月間の走行試験によって、鉄道施設に問題がないことを確認し、JR九州に新幹線施設の管理の仮引き継ぎを行いました。



大村車両基地を出発する「かもめ」



武雄温泉駅での歓迎セレモニーの様子

当日の様子はこちらから！

